

# 地球市民プロジェクト

～みらいを変えるきっかけを～



No.15 みかんオリンピア  
★ボランティアに参加★

10月29日(土) 有田市の河川敷にて  
「みかんオリンピア in Arida」のお手伝いをしました。

このイベントは Cruise Arida さんが主催で  
協力の依頼をいただき、10月のはじめから準備を  
すすめてきました。

毎日放課後残り、みかンドームの花を作ったり、  
SDGs についてどんなアクションができるのか、  
模造紙にまとめてくれたり、  
お店の飾りを作ったりと毎日コツコツ取り組んできました。



当日は50人以上の生徒がボランティアとして参加しました。  
朝早くから風船をふくらまして、ゲートの飾り付けをしたり、ミニ屋台の設営を行いました。



機械科はミニ SL を持ってきてくれて福田先生が実際に運転してくれました！！！！  
なかなか本物の SL に乗れる機会はないので、非常に貴重な体験でした！子供たちが長蛇の列をつくって大人  
気でした！！！！

生徒たちは各々、店番をしたり、受付業務をしたりと大忙しの1日でした。

×イベントの「みかんの大食い」では、司会やインタビューも本校の生徒が担当し、会場は大盛り上がりでした！突如「箕島高校対決」がはじまり、選手がほぼ箕島高校関係者という戦いも開催されました。（ちゃっかり入賞してしまった教員、生徒、OBたち・・・笑）



本校生徒がステージでダンスをしたり、吹奏楽部、合唱部の演奏があったり、SDGs ビンゴ大会と、箕島高校生が大活躍の1日でした♪Cruise さんによると5800人以上が来場されたとの事です。地元有田のみかんのおいしさを伝える良い1日になりました！Cruise Arida さんありがとうございました！

